

# *Afirma Frei Betto que el humanismo debe ser la estrella polar de la universidad.*

---



La Habana, 18 feb (RHC) El escritor y teólogo brasileño Frei Betto afirmó que el humanismo debe ser la estrella polar que marque el rumbo de las universidades comprometidas con una innovación para el desarrollo sostenible.

En una conferencia magistral impartida en La Habana, como parte de las actividades del X congreso internacional Universidad 2016, señaló Betto que sólo bajo ese principio humanista en la formación académica universitaria, se logrará un desarrollo armónico con las necesidades sociales y ambientales.

El fraile dominico inició su análisis con un recuento de cómo a lo largo de la historia las mejores mentes humanas y la innovación científica han sido puestas para el beneficio del complejo militar industrial; al servicio de la guerra, la destrucción y el saqueo de las naciones pobres. También apuntó que en el socialismo las universidades deben graduar especialistas quienes respondan a las demandas de los pueblos, como una especie de fábrica la cual dote a la nación de las herramientas teóricas y prácticas que permiten superar

las adversidades.

Betto puntualizó en el caso de Cuba como un ejemplo positivo en lo que a formación humanista de sus profesionales se refiere, los cuales, dijo, se caracterizan en su mayoría por un profundo internacionalismo y sentido de la solidaridad.



**Radio Habana Cuba**